



見ノ越を出発です。



校長先生が先頭!



一ノ森登頂!



夕方、頂上に到着。

5月14日(木)と15日(金)に1年次生が、剣山登山を行いました。2日間ともに快晴で、3つの頂上に登りました。



2日目は、剣山頂上で記念撮影し、いざ出発。



鮮やかな日の出!



三つ目の頂き、次郎笈。



下山も険しい断崖絶壁。



見ノ越に帰ってきました。

高校生が農大を体験!

平成27年度第1回日本学校農業クラブ徳島県連盟顧問会、研究協議会、代議員会、リーダー研修会が、4月22日(水)、農林水産総合技術支援センター農業大学校で開催されました。



城西高校、城西高校神山分校、小松島西高校勝浦校、吉野川高校、三好高校から、生徒21名が参加。午前中のリーダー研修会では、農大の教育活動についての説明を聞き、その後で本校学生と共に農業実習を体験しました。左から、農大概要の説明、圃場での説明、苗木の接ぎ木の様子です。

はなはるフェスタに出店!

今年度から、「わくわく日曜市」が、「トモニSunSunマーケット」に。4月19日(日)、はなはるフェスタで、しんまちボードウォークにて、徳島農大そらそうじゃが出店しました。



農学実験をしました。



5月21日(木)に、農業基礎演習で、農学実験を行いました。1年次生A班の学生です。マリーゴールドの花から採取(左上の写真)したものを、顕微鏡で100倍に拡大すると、アザミウマと花粉(右上)が見えました。左下の写真は、ソラマメの葉を、顕微鏡で400倍に拡大して、気孔を観察しました。この目で観察するという経験をすると、ミクロの世界はこうなっているんだと実感しながら、これからの実習に臨むことができます。